

Le Poitou

fleure bon l'artisanat

du 2 avril au 3 mai 2021



Communiqué de presse

Poitiers, le 6 avril 2021

Jeu-concours : le Département met les artisans de la marque Poitou de la Vienne à l'honneur

Après l'opération « Les saveurs du Poitou en fête » au moment des fêtes de fin d'année, le Département met, cette fois, à l'honneur, les artisans de la marque Poitou de la Vienne, à l'occasion du Printemps, avec « Le Poitou fleure bon l'artisanat ». L'occasion de promouvoir les produits artisanaux des adhérents de la marque Poitou.

Le Département lance, ainsi, **jusqu'au 3 mai**, un jeu-concours sur Facebook en association avec dix adhérents de la Vienne qui proposent des produits artisanaux.

Les internautes peuvent tenter de gagner un **bon d'achat de 40 €** (sous conditions – 10 sont mis en jeu) à valoir chez les artisans participant à l'opération.

Pour jouer, il suffit de se rendre sur la **page Facebook de la marque Poitou** et de laisser un commentaire sous les publications du concours qui proposent un tirage au sort. Chaque jeu concours est mis en ligne à 17h.

Les participants à l'opération sont : Les savons de Johann et Virginie à Ligugé, Les Caprices de Marie à Antran, Espace Couture et Nature à Poitiers, Senteurs et Lumière à Neuville-de-Poitou, Il était une rose à Poitiers, L'Ars des Fleurs à Poitiers/Saint-Julien-l'Ars, L'ARTelier de la Gartempe à Montmorillon, L'Atelier de l'Orbras à Buxerolles, Chris Gravure à Monts-sur-Guesnes, Les filles s'embobinent à Neuville-de-Poitou.

Contact presse Département de la Vienne

Karine DUFOUR - kdufour@departement86.fr - 05 49 55 66 73 / 06 07 24 02 19